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20 .DE 20

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às nove horas, foi realizada a
oitava reunião ordinária do ano de 2020, de forma remota, presidida pelo Coordenador 

do  Universitário de Ananindeua, Prof. Dr. Reginaldo Saboia de Paiva,Pró-Tempore Campus
com os representantes docentes, discentes e técnico-administrativos do Conselho Deliberativo
do  de Ananindeua, listados a seguir: Prof. Dr. Deibson Silva Costa, Diretor daCampus
Faculdade de Engenharia de Materiais; Prof. Dr. Paulo Alves de Melo, Diretor da Faculdade de
Tecnologia em Geoprocessamento; Prof. Dr. Daniel José Lima de Sousa, Diretor da Faculdade
de Ciência e Tecnologia; Prof. Dr. Adilson Junior Ishihara Brito, Diretor da Faculdade de
História; Profª. Drª. Luciana Martins Freire, Diretora da Faculdade de Geografia; Prof. Dr. Alcy
Favacho Ribeiro, Diretor da Faculdade de Química; Prof. Dr. Luciana Pereira Gonzalez
Ferreira, Diretora da Faculdade de Física; Prof. Dr. José do Espírito Santo Dias Junior,
Coordenador do Mestrado Profissional em Ensino de História; Prof. Dr. Marcos Benedito
Caldas Costa, representante docente da Faculdade de Engenharia de Materiais; Prof. MSc.
Antonio da Costa Gomes, representante docente da Faculdade de Tecnologia em
Geoprocessamento; Profª. Drª. Erneida Coelho de Araújo, representante docente da Faculdade
de Geografia; Profª. Drª. Simeia de Nazaré Lopes, representante docente da Faculdade de
História; Profª Drª Janes Kened Rodrigues dos Santos, representante docente da Faculdade de
Química; Prof. Dr. Vicente Ferrer Pureza Aleixo, representante docente a Faculdade de Física;
os representantes técnico-administrativos Janio Augusto Santos Casseb, Erik André de Nazaré
Pires e Josué Muniz Costa; os representantes discentes Willian Raiol da Silva, Vitória Beatriz

, Ronalth Ferreira Lopes, Jameson Santos da Silva, Samuel Leal Coutinho,da Silva Wanzeler
Ketlen Leticia Nascimento Silva e Bruna Gonçalves Costa; e cerca de 30 ouvintes. Com a
palavra, o Prof. Reginaldo Saboia iniciou a reunião dando boas-vindas aos presentes e abrindo
o primeiro ponto de pauta: O prof. José Dias informou que no próximo dia 20 de01- Informes: 
novembro haverá o lançamento do livro intitulado Cartografia da Educação étnico-racial na
educação básica: uma experiência de ensino anti-racista, de autoria da Profª Sônia Maria
Rodrigues, discente egressa do PROFHIST. Esta obra foi lançada com recurso destinado pela
CAPES ao PROFHIST. Ainda com a palavra, o prof. José Dias informou que o PROFHIST
realizou até o momento 26 qualificações da turma ingressante em 2019 e 12 defesas de
dissertações da turma que ingressou em 2018. O prof. Alcy Favacho informou que as
Faculdades de Química e Física vão promover o Webinário "As Ciências Química e Física:
contribuição para a formação de professores, que acontecerá no próximo dia 25 de novembro.
Estacou que o referido evento está sendo realizado em conjunto com o Programa Residência
Pedagógica e o PIBID e encontra-se com as inscrições abertas. O prof. Adilson Brito informou
que os docentes da Faculdade de História e do PROFHIST estão na organização do 12º
Encontro Estadual de História ANPHU-Pará que acontecerá no período de 02 a 04 de
dezembro. O prof. Daniel Lima informou a Direção da faculdade foi procurada para conceder



uma entrevista e que esta semana foi publicada uma reportagem no jornal O Liberal sobre as
ênfases da geologia voltada à mineração e a ênfase em mecânica. Informou que neste período
de pandemia houveram três defesas de dissertação de mestrado de ex-alunos da Faculdades
de Ciência e Tecnologia e deixou registrado elogio aos mesmos. Informou ainda que a
Faculdade de Ciência e Tecnologia firmou acordo com a Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Econômico, o que é muito promissor para a referida Faculdade e afirmou que,
mesmo diante de tantas adversidades causadas pelo período pandêmico, as atividades
acadêmicas não ficaram paralisadas. Por fim, informou que a Comissão Eleitoral segue
realizando as atividades relativas ao Processo Eleitoral para a escolha da nova Coordenação
do  de Ananindeua. Com a palavra, a técnica-administrativa Nathália NogueiraCampus
informou que a Divisão de Gestão de Pessoas está ofertando um ciclo de cursos para os
servidores do de Ananindeua, em parceria com o CAPACIT e convidou a todos aCampus 
participarem. O prof. Wesley Kettle informou que o Grupo de Pesquisa História e Natureza,
ligada a Faculdade de História, está promovendo o 3º Seminário Amazônico de História e
Natureza que vai ocorrer no período de 24 a 27 de novembro. O prof. Marcos Costa informou
que em reunião do CONSEPE realizada em fevereiro, foi aprovada a Especialização em Ensino
de Física, quarta versão. Na ocasião, foi aprovada a Resolução do CONSEPE que autorizava o
início das atividades para o mês de maio, no entanto, em virtude do período pandêmico, o prof.
Marcos Costa, na qualidade de Coordenador da referida Especialização, solicitou a suspensão
do Edital de inscrições em virtude da paralização das atividades acadêmicas, visto que trata-se
de um curso presencial. Informou que recentemente, a PROPESP reuniu todos os cursos que
foram aprovados em convênio com a FADESP para propor que os cursos sejam na modalidade
à distância. O curso precisou ser modificado para atender as solicitações da PROPESP e o
mesmo será ofertado pela plataforma plataforma Moodle. O prof. Deibson Costa solicitou a
palavra para ratificar que as atividades da Faculdade de Engenharia de Materiais permanecem
sendo realizadas. A profª Luciana Freire informou que o Professor Substituto Mateus Lobato
não faz mais parte do quadro da Faculdade de Geografia, por ter sido aprovado em concurso
público em Altamira, a Faculdade já está fazendo a solicitação de outro professor substituto
para assumir as disciplinas anteriormente ministradas pelo prof. Mateus Lobato. O prof.
Cristhian Paixão informou que na última reunião da Faculdade de Ciência e Tecnologia foi
deliberada a criação e homologação do curso de Engenharia de Energia, que será coordenado
pelo prof. Silvio Bispo do Vale. O prof. Reginaldo Saboia informou que recebeu do Prof. Dr. Luis
Reznik, Coordenador Acadêmico Nacional do PROFHIST, manifestando preocupação em
relação ao funcionamento regular do núcleo PROFHIST da UFPA, em virtude do ocorrido na
reunião realizada no dia 09 de novembro. O prof. Reginaldo Saboia informou que, na condição
de Presidente deste Conselho, respondeu ao prof. Luis Reznik afirmando que não existe
impasse quanto aos direitos e deveres de qualquer programa do , incluindo, portanto,Campus
os do PROFHIST e reiterou que o  de Ananindeua reconhece a importância, nãoCampus
apenas o PROFHIST, mas de qualquer curso de Pós-Graduação e que o que houve foi um
mal-entendido, que foi devidamente esclarecido em nota.  O Prof.2. Progressão Funcional:
Reginaldo Saboia apresentou o processo de Progressão Funcional dos seguintes docentes: 

 O prof. Reginaldo Saboia procedeu a leitura do parecer2.1- Marcos Benedito Caldas Costa: 
referente a progressão funcional por interstício do servidor em epígrafe elaborado pela Banca
Avaliadora formada pelos docentes Carlos Alberto Brito da Silva Junior, Paulo Celso Santiago
Bittencourt e Vicente Ferrer Pureza Aleixo, sob a presidência da primeira no qual foi favorável
para a Progressão da Classe C, Nível 4, denominação Adjunto, para Classe D, Nível 1,
denominação Associado, compreendendo o Interstício de 14 de fevereiro de 2019 a 14 de
fevereiro de 2021. Após análise, o Conselho homologou o parecer da Banca por unanimidade. 

O prof. Reginaldo Saboia procedeu a leitura do parecer referente a2.2- Silvio Bispo do Vale: 
progressão funcional por interstício do servidor em epígrafe elaborado pela Banca Avaliadora
formada pelos docentes Roseane de Lima Silva, Vicente Ferrer Pureza Aleixo e Reginaldo
Saboia de Paiva, sob a presidência da primeira no qual foi favorável para a Progressão da
Classe D, Nível 3, para Classe D, Nível 4, denominação Associado, compreendendo o
Interstício de 01 de dezembro de 2018 a 01 de dezembro de 2020. Após análise, o Conselho
homologou o parecer da Banca por unanimidade. O prof. Reginaldo2.3- Paulo Alves de Melo: 



Saboia procedeu a leitura do parecer referente a progressão funcional por interstício do
servidor em epígrafe elaborado pela Comissão formada pelos docentes Paulo Celso Santiago
Bittencourt, Marcos Benedito Caldas Costa e Francivaldo Alves Nunes, sob a presidência do
primeiro no qual foi favorável para a Progressão da Classe C, Nível 1, para Classe C, Nível 2,
denominação Adjunto, compreendendo o Interstício de 31 de maio de 2017 a 31 de maio de
2019. Após análise, o Conselho homologou o parecer da Comissão por unanimidade. 2.4-

O prof. Reginaldo Saboia solicitou a nomeação de uma Comissão deLuciana Martins Freire: 
Avaliação de Progressão Funcional por Interstício da docente em epígrafe que passará da
Classe C, Nível 2, para Classe C, Nível 3, denominação Adjunto, compreendendo o Interstício
de 14 de março de 2019 a 14 de março de 2021. Após discussão, ficou decidido que a
Comissão será formada pelos docentes Erneida Coelho de Araújo, Jovenildo Cardoso
Rodrigues e José Sobreiro Filho, sob a presidência da primeira. 2.5- Edinaldo Jose de Sousa

 O prof. Reginaldo Saboia solicitou a nomeação de uma Comissão de Avaliação deCunha:
Progressão Funcional por Interstício do docente em epígrafe que passará da Classe D, Nível 1,
para Classe D, Nível 2, denominação Adjunto, compreendendo o Interstício de 12 de novembro
de 2018 a 12 de novembro de 2020. Após discussão, ficou decidido que a Comissão será
formada pelos docentes Vicente Ferrer Pureza Aleixo; Marcos Benedito Caldas Costa e
Roseane de Lima Silva, sob a presidência do primeiro. 2.6- Paulo Celso Santiago

O prof. Reginaldo Saboia solicitou a nomeação de uma Banca de Avaliação deBittencourt: 
Progressão Funcional por Interstício do docente em epígrafe que passará da Classe D, Nível 1,
para Classe D, Nível 2, denominação Associado, compreendendo o Interstício de 10 de janeiro
de 2019 a 10 de janeiro de 2021. Após discussão, ficou decidido que a Banca será formada
pelos docentes Roseane de Lima Silva, Francivaldo Alves Nunes e Marcelo Augusto Machado
Vasconcelos, sob a presidência da primeira. 3. Assentos de Conselheiros - PPGCEM,

Com a palavra, o prof. Reginaldo Saboia solicitou aos Conselheiros quePPGEH/PROFHIST: 
que fosse homologado o assento da Pós-graduação em Ciência e Engenharia de Materiais e
da Pós-graduação de Ensino de História. Após intensa discussão, os assentos foram
devidamente homologados por Unanimidade. 4. Homologação de Estágio Probatório -

Com a palavra, a técnica-administrativa Cláudia SantiagoMauro Rodrigo Larrat Frota e Silva: 
informou que o servidor em epígrafe já havia sido avaliado e a nota já havia sido homologada
pelo Conselho e o processo devidamente encaminhado à PROGEP. No entanto, a PROGEP
devolveu o processo solicitado que a notas fossem arredondadas e que fosse justificada a
presença dos técnicos-administrativos Josué Muniz Costa e Alexis Daniel Gonzalez como
membros da Comissão, visto que eles não são do mesmo Cargo do Avaliado. Neste caso,
justifica-se a presença de ambos na comissão por não termos servidores ocupantes do mesmo
cargo do avaliado. Feitas as correções e justificativas, é necessário homologar novamente a
Avaliação de estágio probatório do servidor Mauro Rodrigo Larrat Frota e Silva Após análise, o
Conselho homologou a referida avaliação por unanimidade. Nada mais5. O que ocorrer: 
havendo a tratar, o Prof. Reginaldo Saboia deu por encerrada a reunião às onze horas e
quarenta e cinco minutos, agradeceu a presença de todos na mesma, da qual eu, Cláudia
Virginia de Oliveira Santiago, Secretária Executiva, redigi a presente ata que, depois de lida,
s e r á  a s s i n a d a  p o r  q u e m  d e  d i r e i t o .

Ananindeua, 19 de novembro de 2020.

(Assinado digitalmente em 27/12/2021 17:24)
ADILSON JUNIOR ISHIHARA BRITO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###165#3

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 14:23)
ALCY FAVACHO RIBEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###058#0



(Não Assinado)
ANTONIO DA COSTA GOMES

FUNÇÃO INDEFINIDA

CANAN (11.82)

Matrícula: ###665#1

(Assinado digitalmente em 24/11/2021 09:38)
CLAUDIA VIRGINIA DE OLIVEIRA SANTIAGO

SECRETARIO EXECUTIVO 

CANAN (11.82)

Matrícula: ###469#5

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 12:20)
DANIEL JOSE LIMA DE SOUSA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###707#5

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 08:12)
DEIBSON SILVA DA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###147#8

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 12:01)
ERIK ANDRE DE NAZARE PIRES

BIBLIOTECARIO-DOCUMENTALISTA 

CANAN (11.82)

Matrícula: ###951#4

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 14:32)
ERNEIDA COELHO DE ARAUJO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###175#6

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 15:07)
JANES KENED RODRIGUES DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###960#5

(Não Assinado)
JANIO AUGUSTO SANTOS CASSEB

FUNÇÃO INDEFINIDA

CANAN (11.82)

Matrícula: ###045#5

(Não Assinado)
JOSE DO ESPIRITO SANTO DIAS JUNIOR

FUNÇÃO INDEFINIDA

CCAME (11.19)

Matrícula: ###859#0

(Não Assinado)
JOSUE MUNIZ COSTA

FUNÇÃO INDEFINIDA

CANAN (11.82)

Matrícula: ###965#3

(Assinado digitalmente em 23/11/2021 21:26)
LUCIANA MARTINS FREIRE

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###669#6

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 22:55)
LUCIANA PEREIRA GONZALEZ
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###609#1

(Assinado digitalmente em 30/11/2021 13:05)
MARCOS BENEDITO CALDAS COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###460#9

(Assinado digitalmente em 24/11/2021 08:10)
PAULO ALVES DE MELO

DIRETOR DE FACULDADE - TITULAR

FACGEOP (11.82.02)

Matrícula: ###850#9

(Assinado digitalmente em 06/12/2021 23:44)
REGINALDO SABOIA DE PAIVA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###464#0

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 16:39)
SIMEIA DE NAZARE LOPES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CANAN (11.82)

Matrícula: ###665#7



(Não Assinado)
VICENTE FERRER PUREZA ALEIXO

FUNÇÃO INDEFINIDA

CANAN (11.82)

Matrícula: ###044#2

(Assinado digitalmente em 09/02/2022 11:19)
RONALTH FERREIRA LOPES

DISCENTE

Matrícula: 2018#######1

(Assinado digitalmente em 22/11/2021 14:12)
JAMESON SANTOS DA SILVA

DISCENTE

Matrícula: 2017#######2

(Não Assinado)
SAMUEL LEAL COUTINHO

DISCENTE

Matrícula: 2017#######1

(Não Assinado)
BRUNA GONCALVES COSTA

DISCENTE

Matrícula: 2017#######2

(Assinado digitalmente em 20/11/2021 16:19)
VITORIA BEATRIZ DA SILVA WANZELER

DISCENTE

Matrícula: 2019#######3

(Assinado digitalmente em 25/11/2021 15:00)
KETLEN LETICIA NASCIMENTO SILVA

DISCENTE

Matrícula: 2019#######2
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